
Ho sempre ammirato la natura sin da quando ero bambino, forse anche perché  

sono sempre vissuto a stretto contatto con essa. 

Quando riesco 

infatti ad assistere 

ad un evento come 

un tramonto sul 

mare, un 

arcobaleno, 

l’avvicinarsi di 

una tempesta con 

tutti i fulmini in 

lontananza mi 

sento sereno, ma 

allo stesso tempo un po’ spaventato. 

Sereno perché la natura può ammaliarci con tali spettacoli ma allo stesso 

tempo spaventarci poiché essa è capace di spazzarci via come foglie. 
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